

Lettre d'information

1. Une très bonne nouvelle : le ministère nous reconnaît comme Equipe d'accueil (EA). Nous attendons désormais de recevoir le document qui nous donnera le n° du laboratoire.
2. Toutes celles et tous ceux qui, titulaires, n'avaient pas quitté officiellement leur laboratoire de départ peuvent désormais le faire en connaissance de cause et sans risque.
3. Le travail pour le site va pouvoir commencer et la réorganisation des locaux dès que Ph. Monchaux aura eu le temps d'organiser une réunion.
4. Rappel : dès que vous partez en mission, envoyez-moi un courriel avec C. Berzin en copie, afin que l'on puisse suivre correctement la mise en œuvre du budget prévisionnel. Vous faites ensuite l'ordre de mission. N'oubliez pas pour la bonne marche du laboratoire de m'envoyer deux exemplaires papier de vos publications.
5. Les deux doctorants du laboratoire qui avaient fait une demande auprès de l'école doctorale se verront attribuer une somme de 100€ - comme à tous les doctorants. Prochaine demande à faire en juin... pour décision en septembre, en informant le directeur du labo afin qu'il ne découvre pas le dossier en séance !
6. Informations scientifiques :
 - a. Le 6 mars J. Guiet a présenté ses travaux à la faculté de sciences de l'éducation de l'Institut catholique de Paris
 - b. Le 13 mars B.Frelat-Kahn tient son séminaire sur les politiques éducatives à l'UFR
 - c. Le 31 mars B.Poucet tient son séminaire d'histoire de l'éducation à la faculté de droit
 - d. La seconde séance du séminaire animée par B.Grugeon-Allys est déplacée au 8 juin (au lieu du 14)
 - e. Le colloque prévu en Guyane en octobre 2012 est reporté d'un an pour raison financière. En revanche, les actes du colloque 2010 suivent leur cours.

Bon courage à tous et à toutes

B.Poucet